



La Facultad de Química y Farmacia está a punto de perder hasta el tercer período.

POR PROTESTA ESTUDIANTIL

Tres semanas sin clases en área salud

Pese a las advertencias, la Facultad de Química y Farmacia está a punto de perder el período académico por la continua toma de edificios. Sin embargo, esas instalaciones siguen con los portones encadenados, desde hace tres semanas, sin visos de que sean liberadas.

Asimismo, desde hace tres semanas están tomadas las demás facultades del área de la salud, como Odontología, el edificio de Nutrición y otras carreras afines.

Afortunadamente, en el resto de facultades de ciudad universitaria esta semana se han normalizado las clases, pues los encapuchados se han retirado para dar paso a las actividades académicas y que las acciones de protestas sean sometidas a consulta con la población estudiantil.

El dirigente del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), Fausto Cáliz, manifestó que la liberación de edificios es una decisión de cada facultad, a través de sus asambleas informativas, en las que ellos determinan las acciones a tomar.

“Aquí se está respetando la determinación de las asambleas, si las aso-

ciaciones de facultad deciden mantener las tomas o liberar los edificios es una potestad de ellos, aunque todos estamos trabajando en el anteproyecto de la comisión de transición de las actuales autoridades”, detalló Cáliz.

Así, recalcó que esa propuesta será presentada ante el Congreso Nacional, el próximo viernes, mediante una iniciativa ciudadana. Aclaró que “no estamos pidiendo una intervención de personas externas, sino una transición con actores universitarios, porque estamos en contra de que se viole la autonomía de la universidad”.

Por su lado, el vicerrector de Asuntos Estudiantiles, Ayax Irías, advirtió que entre más días de clase se pierden, se pone en riesgo el tercer período académico, principalmente en aquellas carreras que llevan laboratorios, porque el tiempo ya no ajustaría ni siquiera para un intensivo.

Las autoridades universitarias analizaban ayer el calendario de las carreras que pasarían a un tercer período intensivo. “Esos resultados estarán siendo informados en las próximas horas”, dijo el funcionario.